

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 22 mayo de 1915-N.º 121

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo de Pentecostés.—A las cinco la primera Misa y seguidamente la devota práctica del mes de Mayo consagrado a la Santísima Virgen, continuándose después la solemnidad de Cuarenta Horas con los siguientes cultos: A las seis exposición del Santísimo y Misa. A las siete la Misa de comunión general y a las ocho otra Misa rezada. A las nueve y media «Tercia» solemne; después la Misa Mayor, con sermón por el Rdo. don Miguel Pons Seguí, Beneficiado, y luego la Misa última. Por la tarde, a las tres y media Vísperas y Completas, Rosario y Estación. A las seis y tres cuartos rezo de Maitines y solemnes Laudes, terminando con la reserva.

En la Iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes 24 de mayo.—La primera Misa y continuación del Mes de las flores como en el día anterior. A las seis exposición del Santísimo Sacramento Misas rezadas a las seis, siete, ocho y doce. A las nueve y media «Tercia» y Misa solemne con sermón por el Rdo. don Narciso Pineda, Cur. Regente. A las cuatro de la tarde Vísperas y Completas, Rosario y Estación. A las siete canto del Trisagio; sermón por el Rdo. don Bartolomé Pons Sintes, Beneficiado; puntos de meditación; procesión e'austral, bendición con el Santísimo y reserva.

Martes 25.—A las cinco y cuarto de la mañana se continuará en este día, en todas las restantes de la semana, el devoto ejercicio del mes de mayo consagrado a María Santísima.

Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana dominica de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9 A las 10 la Mayor, con explicación del Misterio del día. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo de Rosario y los cultos del Mes de María. A las 5 plática doctrinal por Lic. Rdo. señor Cura Economo.

Eseñanza de catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Escuelas de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 24 —Misas y demás cultos como el día anterior.

Martes 15. —Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer los cultos del Mes de María que se continuarán a la misma hora los demás días de la semana.

Sábado 29 —A las 7 y media Misas rezadas con exposición del Santísimo. Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, despues de los cultos del mes de las Flores, Silve cantada a la Santísima Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo de Pentecostés —A las cinco y a las siete Misas rezadas. Despues de la de las siete se dará la absolución general a los Hermanos Terciarios. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con explicación del Evangelio por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y medio enseñanza de catecismo, a las tres y media Vísperas y despues el ejercicio del Mes de María que se practicará los demás días de la semana durante la Misa primera.

Lunes 24 —Misas rezadas a las mismas horas que el día anterior y a las diez la solemne.

Martes 25 —A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio. En la de las siete y media se practicará el ejercicio de los «Trece Mártes».

Un rasgo de la vida de San Ignacio

En la vida de San Ignacio de Loyola se lee un rasgo que se relaciona admirablemente con nuestras preocupaciones presentes.

A su vuelta de una romería en Palestina, se detuvo el Santo en Chipre, y allí vióse en muchos apuros para hallar embarcación que le condujera a Italia. No obstante había en aquel puerto un



hermoso buque muy bien aparejado, y los que habían llegado con Ignacio suplicaban al capitán que recibiera a bordo de su nave «al pobre peregrino de Jerusa'én».

— Es un Santo, decían ellos, y nos traerá fortuna.

— Si es un Santo (respondió el capitán que era un librepensador, de entonces) no necesita para nada mi buque, échese al mar y las olas le llevarán.

¿Qué sucedió? San Ignacio se embarcó en un débil barqui hue'lo, que vio'eatamente combatido por la tempestad, llegó a Italia. El gran buque veneciano se estrelló en las rocas al querer ganar el puerto.

Todo el mundo conocerá el buque en el cual se niega un puesto, no solamente a la Compañía de Jesús, sino al mismo Jesús; conocerá también la barquilla cuyo piloto es San Pedro, y saben todos que contiene los derechos de Dios.

Ignoro cuál será la suerte del navío en que se niega un puesto a la Iglesia; pero sé perfectamente que el débil barquichuelo en que se ampara la gloriosa realeza de Jesucristo, resistirá la tempestad, evitará los escollos y llegará al puerto.

Aparisi y Guijarro

Hé aquí un nombre que todo buen español debe pronunciar con respeto, aun el que por des-

dicha suya más a'ejado se encuentre de las ideas de que en vida fué denodado apóstol el esc'arecido escritor. Su memoria es tan pura como fué generosa su alma; y limpia y delicada su propaganda. Se es amigo suyo leyendo sus escritos hoy fácilmente coleccionados, como eran amigos suyos cuantos le trataban, aun los que figuraban en part dos diametralmente opuestos a su comunión. Escamoran su ingenuidad y sen illez en vivo contraste con la profundidad de sus pensamientos: lo acerado de la sátira juntamente con el candor, estamos por decir angelical, de que rebozan sus escritos. Es en España el último filósofo cristiano de los tiempos modernos: y decimos *es* y no *fué*, porque su influencia dura aún en sus libros, y adoctrina a la juventud española en principios y doctrinas que no morirán jamás.

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Sábado 22 domingo 23 y lunes 24 mayo. — Cuarenta Horas Mayores en Santa María de 6 mañana a 8 y media noche. Ruégase atentamente a los Adoradores y Tarsicis la asistencia a las procesiones de comienzo (sábado 10 mañana) y de Reserva (lunes 7 y media tarde).

— Desde el martes 25 Mayo continuará la exposición diaria de 7 a 8 y media de la tarde en la

iglesia del Asilo de Huérfanos de la calle de San Fernando.

— Hoy sábado 22 mayo. — Adoración Nocturna en San Francisco. Vigilia General solemne en honor de San Pascual Bailón. Imposición de Distintivos. Solemne «Te Deum». Por el alma de don Juan Antonio Cardona (q. e. p. d.). Aunque estará de guardia el Turno 3.º «San José», dispone el Reglamento (artículo 138) ser obligatoria la asistencia de todos los A. oradores a primera hora.

Una pesca extraordinaria

El viernes 25 de agosto de 1893 en la bahía de Aboukir se produjo un fenómeno ictológico tan curioso y excepcional que merece consignarse. A eso de las once de la mañana se cubrió una parte de dicha bahía de pescados de todas clases en una extensión de más de 500 metros. Se veían allí confundidos y formando una inmensa sábana de reflejos metálicos, los salmonetes, los dotos, los recazos, etc., apretados unos contra otros y formando una masa tan compacta, que para dar idea clara de ella bastará decir que hubo quien pescó en abundancia con una pala. Estaban los peces como atontados y se movían torpemente. El fenómeno duró dos horas, volviendo luego la bahía a cobrar su habitual aspecto. Se atribuye o ocurrido a una erupción volcánica submarina o a sus amigos por el desprendimiento de gases.

Daños del incendio de los bosques

En Argelia hubo durante el año 1908, 325 incendios de bosques que destruyeron el arbolado, calculándose el valor de los árboles consumidos por el incendio en 155.000 francos; en 1902 se evaluaron los perjuicios en varios millones.

En los Estados Unidos el servicio forestal apreciaba entre 25 y 50 millones de dollars los daños que anualmente causaban los incendios en sus bosques.

Se habla entre otros de un incendio que en 1894 destruyó 76 kilómetros cuadrados y mató 418 personas. Otro en 1902 causó un perjuicio de 12 millones de dollars. En 1908 se registraron grandes incendios que influyeron en la disminución de las aguas, subiendo a 400 millones el daño de los particulares y a 6 el del Estado.

(«Revista de Cuestiones Científicas»)

Santoral

Santo de hoy. — Santa Rita de Casia y Elena.

Santo de mañana. — Nuestra Señora del Milagro y Santos Basilio y Miguel.

Visita a la Corte de María. — Mañana se hace a Nuestra Señora de la Milagrosa en San José.